

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Accident de la circulation à Ndjolé : on est passé à côté du pire

AEE  
Libreville/Gabon

UN accident de la circulation s'est produit dans la journée de lundi vers 13 heures au village Otouma 1 à Ndjolé. Celui-ci impliquait un bus de transport en commun, de marque Toyota Hiace, immatriculé HU-579-AA, appartenant à l'agence Transporteur Voyage et un camion plateau immatriculé LTTR-812-AX. Selon des informations obtenues auprès de quelques témoins présents sur les

lieux au moment des faits, le camion plateau mal stationné serait à l'origine de cet accident dont on ne déplore heureusement aucune perte en vies humaines. Juste des dégâts matériels, certes importants sur le bus. L'un des témoins relate que le bus qui roulait dans le sens Libreville-le septentrion a été surpris par le camion stationné à l'entrée d'un tournant. En voulant éviter un arbre tombé sur la route son conducteur n'a pas pu éviter de percuter l'arrière du plateau du véhicule en stationnement. Heureusement, poursuit notre

source, le chauffeur a joué de son expérience afin que son véhicule ne s'encastre pas à l'arrière du mastodonte. Toutefois le transport suburbain a subi d'importants dégâts à l'avant. Mais le pire a été évité. À bord du transport en commun, c'était la panique. Les nombreux clients qui s'y trouvaient n'ont pas manqué de remercier le Ciel de les avoir épargnés d'un accident susceptible de se transformer en tragédie.



Photo:DR

L'état du bus de la société Transporteur Voyage après le choc.

## Quatre voleurs récidivistes en garde à vue à la PJ



Photo:G.R.M

De gauche à droite : Junior Kefouma, Cyprien Manuana Kinua, Warren Yembi et Emmanuel Mbina Mbina.

G.R.M  
Libreville/Gabon

Le vol était, apparemment, devenu leur spécialité. Et c'est pour cette raison qu'ils étaient filés par les services de l'État-major des polices d'investigations judiciaires (EMPI). Les Gabonais Emmanuel Mbina Mbina (38 ans), Junior Kefouma (26 ans) et Warren Yembi (27 ans), tous sans emploi et résidant à Nzeng-Ayong, ainsi que le Congolais Cyprien Manuana Kinua (64 ans, chauffeur) sont désormais aux mains de la Police judiciaire (PJ). Ils viennent d'être appréhendés pour de multiples vols dans

les véhicules. À travers un mode opératoire bien huilé, les trois copains sillonnaient, à pied ou en voiture, plusieurs quartiers de la capitale gabonaise, pour commettre leurs forfaits. À en croire les enquêteurs, une fois les zones d'action balisées, le trio brisait les vitres des véhicules puis s'y introduisait pour dérober différents biens, notamment des radios, des batteries et, avec un peu de chance, de l'argent. Les effets dérobés étaient revendus ensuite à des tiers, à vil prix. Actuellement, les quatre individus sont en garde à vue dans les locaux de la PJ, en attendant d'être présentés devant la justice gabonaise pour répondre de leurs actes.



### COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI) constate avec regret la recrudescence des constructions anarchiques au sein de ses lotissements, notamment :

- Les Cités Alhambra ;
- Bikélé ;
- Nkok.

A cet effet, elle attire l'attention des personnes engagées dans la réalisation de ces constructions, lesquelles demeurent sans titre ni droit sur ces espaces, qu'elles s'exposent à des poursuites judiciaires.

En conséquence, elle les invite à cesser tous travaux et se rapprocher du siège social de la SNI pour plus amples informations.

Fait à Libreville le 08 août 2023

Le Directeur Général  
  
 Herminie KAMONOMONO